

学校だより

# さくらっ子

四日市市立桜小学校

平成31年4月17日

第3号



## ようこそ 桜小へ！～1年生を迎える会～

入学式のあった週末の4月12日（金）2限目に、体育館で1年生を迎える会を行いました。会場中が笑顔いっぱいになる楽しい会になりました。

大きな拍手の中を6年生と手をつないで入場した1年生は、対面しているお姉さん、お兄さんに「よろしくお祈いします！」と元気よくごあいさつをしました。

進行役の6年生による〇×クイズでは、「飼育小屋にはウサギが2羽いる。〇か×か？」などの問題に正解するたびに、「やったあ！」と盛り上がっていました。

「わからないことがあったら何でも聞いてください！」6年生代表の言葉のとおり、1年生は上級生にどんどん話しかけて、早く学校生活に慣れてほしいと思います。また、2年生以上の皆さんは、1年生と一緒に遊んだり、困っている時に助けてあげたりして、1年生が楽しく学校生活を送ることができるように優しく接してほしいと思います。

6年生は、会の準備や進行などの大役を果たしてくれました。最高学年としてすばらしい働きをしてくれたことをうれしく思います。



## 新年度スタートの1週間！



何組かなあ？



たのしい読み聞かせ



英語の授業

## ～お知らせ～

4月20日（土）2限目（9:40～10:25）は、今年度初めての授業参観です。新しい学級の雰囲気やお子様の学習の様子をぜひご覧いただきたいと思ひます。そして、授業参観後（10:35～）には、さくらホールでPTA総会があります。総会の最初に、本校職員の見紹をさせていただく予定です。

また、午後の下校時には、保護者の皆さまのご協力の下、「緊急時引き渡し訓練」を実施します。混乱を避け、よりよい訓練にするために、以下の点にご注意ください。

- 【ポイント①】「すぐメール」配信後にお迎えに来てください。より実践的な訓練とするためです！
- 【ポイント②】できるだけ車でのお迎えはご遠慮ください。全校児童が対象で、混雑するからです！
- 【ポイント③】車は運動場の東門（保健室近く）から入り、文書で示した順路に従って駐車してください。  
東門に入る道路は、北方向からの一方通行です。南方向（奥山商店側）からは入れませんのでご注意ください！  
南門は出口専用ですので、南門から運動場に入らないようにしてください。  
駐車の際の物損事故などについては、学校が責任を負いかねますのでご了承ください。
- 【ポイント④】事前の届け出に名前のある方が、各教室でお子様を引き取ってください。  
校舎内には、運動場東側昇降口から入り、運動場西側昇降口から出ていただきます。  
靴を持って教室へ迎えに行っていただきますので、各自ビニル袋などをご持参ください。  
各教室では、担任がお迎えに来ていただいたことをチェックします。ご協力をお願いします。
- 【ポイント⑤】運動場での運転は、歩行者の動きに十分ご注意ください。お互いに譲り合いを！



※ 詳細は、4月10日に配布しました文書『緊急時引き渡し訓練について』でご確認ください。

いまいともみ  
スクールカウンセラー 今井朋美さん ～保護者の皆さんも、お気軽にご相談ください！～  
スクールカウンセラーは、児童の心の悩みに対応する臨床心理を専門とする方です。  
今年度の第1回目は、4月19日（金）です。希望される方は、担任か担当（富田）までお知らせください。

# 校長先生、やさしいさくらっ子に感激です！



入学式の翌日、1年生のある母親から私あてに電話が入りました。「あんまりうれしかったので、ぜひ校長先生にも伝えたいと思って電話しました！」母親の興奮が受話器から伝わってきました。

母親は、その日の朝の出来事を話してくれました。

子どもだけで初登校する不安から、1年生が泣き出して固まってしまったそうです。母親や兄がどんなになだめても、家から出ることができなかったとのこと。「くせにならないか心配だけれど、車で送っていくしかないか・・・」と母親があきらめかけた時、ピンポンと玄関の呼び鈴が鳴りました。高学年の2人の男の子が、玄関から「1年生の子は？」と声をかけたそうです。

新1年生のことを知っていた2人は、通学路にあたる場所で、やって来るはずの1年生の姿が見られなかったために、心配になってわざわざ反対方向の1年生の家までやってきたとのこと。

## 1年生の子は？



## もう大丈夫です！



母親から事情を聞いた2人は、「行こっ！」と1年生を引っ張り出してくれたそうです。母親が少し離れてついていくと、2人は1年生のスピードに合わせてゆっくりと歩き、校門のところまで来ると「教室までぼくらが連れて行くから、もう大丈夫です！」と母親に言って、昇降口に向かっていったとのこと。

母親は、感激のあまり家に戻るまでの道中涙が止まらなかったとか。元気に下校した1年生は、「地区児童会でもお兄さんは優しくしてくれたよ」と喜んでいました。

母親の話聞いて、私もうれしくなりました。

学校では、休み時間になると、1年生の教室前のろうかに何人かの上級生の姿が見られます。1年生の様子を見に来たり、一緒に遊ぼうとやってきたりする子どもたちです。このように、優しくて温かな縦のつながりが大きく強く育ってほしいと願います。

## ～お知らせ～

### おじゃまします！ 家庭訪問

4月23日（火）～5月8日（水）に家庭訪問を実施いたします。訪問日程については、各担任からお知らせさせていただいたとおりです。

たいへんお忙しい中、おじゃまさせていただきます。短時間ではありますが、お子様のご家庭での様子や気になること等、どんなことでも結構ですので、お聞かせいただくと幸いです。どうぞよろしくお願ひします。

ご迷惑をおかけしないように努めますが、訪問時刻の若干のずれについてはご容赦いただきますようお願い申し上げます。

なお、茶菓子などのご心配はご遠慮させていただきます。



## 卒業式における卒業生の服装などについて

卒業式の服装については、以前より市教育委員会から各小学校に対して「華美になり過ぎないように」との指導が入っていました。羽織・袴などの着慣れない服装で式に臨んだために、トイレに行くことができずに気分が悪くなったり、卒業証書を脇にはさむ動作に手間取る、段差でつまづきそうになるなどの弊害がみられたりしたからです。

また、華美な装飾やヘアメイク、ネイル等も含めて、「最後の授業」である卒業式に臨む小学生という発達段階を考えたときに、高価であり、早すぎると思われるからです。

教育委員会の報告によると、ここ3年間の調査で、市内小学校での羽織・袴の着用率は減少し、昨年度は全体の5%だったそうです。本校でも、保護者の皆さまのご理解をいただき、同様の傾向がみられました。今年度の卒業式につきましても、お子様の羽織・袴などの着用は自粛していただきますよう、ご理解・ご協力をよろしくお願ひします。